

Beschluss
des Nürnberger Rates für Integration und Zuwanderung
vom 18.09.2012

-öffentlich-
-einstimmig-

Ständiger Sitz als Sachverständiger im Jugendhilfeausschuss

Der Integrationsrat bittet den Herrn Oberbürgermeister und den Stadtrat, dem Integrationsrat einen ständigen Sitz als Sachverständigen im Jugendhilfeausschuss zu geben.

Begründung:

In den Jugendhilfeausschuss können auch Nichtmitglieder des Stadtrats berufen werden, sofern sie die fachlichen Voraussetzungen erfüllen. Die satzungsgemäße Aufgabe des Integrationsrates ist es, den Stadtrat in Integrationsangelegenheiten zu beraten. Daher sollte auch ein ständiger Sachverständigenstatus im Jugendhilfeausschuss zugestanden werden.

Nürnberg, 18.09.2012

Vorsitzende

D. Liberova

Diana Liberova

Schriftführerin

N. Adah

Natalya Adah